



BOLETÍN "PARTICIPACIÓN FAMILIAR"

Febrero 2024

Volumen 12 | Edición 2



Una breve introducción a las cuentas ABLE

Por Wendy Overturf

¿Está familiarizado con las cuentas para lograr una mejor experiencia de vida? (ABLE por sus siglas en inglés). Pues no está solo. De acuerdo con este artículo del sitio web The ArcWisconsin: [¿Es una cuenta ABLE adecuada para usted?](#) los residentes de Wisconsin con discapacidades y sus familias, han tenido la oportunidad de beneficiarse de las cuentas de ahorro ABLE desde 2016. Sin embargo, muy pocas personas conocen esta valiosa herramienta y el número de personas que abren cuentas; es mucho menor de lo esperado. El propósito de este artículo no es brindar asesoramiento financiero, sino más bien mostrar una breve descripción general de las cuentas ABLE y proporcionar recursos adicionales para que pueda obtener más información.

Cosas que usted debe saber [\[Centro nacional de recursos ABLE - ablenrc.org\]](https://www.ablenrc.org)

¿Qué es una cuenta ABLE?

Las cuentas ABLE son cuentas de ahorro con ventajas tributarias para personas elegibles con discapacidades. El beneficiario de la cuenta es el titular de ésta, y los ingresos obtenidos por las cuentas no estarán sujetos a impuestos. Las contribuciones a la cuenta, que pueden ser realizadas por cualquier persona (el beneficiario de la cuenta, familiares, amigos, fideicomiso para necesidades especiales o fideicomiso mancomunado), deben realizarse en dólares después de impuestos y no serán deducibles de impuestos para efectos de impuestos federales; sin embargo, algunos estados pueden permitir deducciones del impuesto estatal sobre la renta por las contribuciones realizadas a una cuenta ABLE.

¿Por qué es necesario tener una cuenta ABLE?

Millones de personas con discapacidades y sus familias dependen de una amplia variedad de beneficios públicos para la asistencia en materia de ingresos, atención médica, alimentación y vivienda.

La elegibilidad para estos beneficios públicos (SSI, SNAP, Medicaid), requiere cumplir con una prueba de medios y recursos económicos que limita la elegibilidad a personas con más de \$2,000 en efectivo, como ahorros, cuentas corrientes y de ahorros que no son ABLE y algunos fondos de jubilación. La Ley ABLE autorizó a los estados a establecer programas de ahorro con ventajas fiscales para que las personas con discapacidades puedan ahorrar e invertir dinero sin poner en peligro la elegibilidad para los beneficios públicos.

EVENTOS DEL MES EN WI FACETS

(Si se perdió un taller, puede obtener la grabación del seminario web registrándose)

Todos los talleres están programados de 12:00pm a 1:00pm CST, Excepto si se indica lo contrario.

(*) Indica que el taller es en inglés

[WSEMS: IEP facilitado \(seminario web pregrabado\) \(*\)](#)

Fecha: Febrero 5, 2024

[Tengo algunas NOTICIAS para usted: Estrategias de comportamiento y defensa para su hijo \(*\)](#)

Presentador: Jennifer Townsend, Educational Consultant and owner of Universal Acc. Consulting, LLC.

Fecha: Febrero 7, 2024

[Crianza con propósito: Estrategias para criar niños sordos Latinos](#)

Presentador: Socorro "coyo" García, Consultora

Fecha: Febrero 8, 2024

[Participar en la planificación de la transición a través de la aplicación: WiTransition App \(*\)](#)

Presentador: Pam Jensen, TIG

Fecha: Febrero 14, 2024

[Sirviendo en grupos: Oportunidades para participar y tipos de grupos \(Parte 1 & 2\)](#)

Presentador: Alejandra Loeza, WI FACETS

Fecha: Febrero 15, 2024

[Los derechos de los estudiantes en la educación física adaptada: Lo que los padres deben saber \(*\)](#)

Presentador: Brock McMullen, UW-LaCrosse

Fecha: Febrero 21, 2024

[Lista de verificación del IEP](#)

Presentador: Nathaly Silva, WI FACETS

Fecha: Febrero 22, 2024

[¿Cómo es la toma de decisiones con apoyo para los jóvenes con discapacidades de Wisconsin?](#)

[*Traducción al español disponible](#)

Presentador: Fil Clissa, Wisconsin Board for People with Developmental Disabilities

Fecha: February 28, 2024, **6pm-7pm**

[Sirviendo en grupos: Procesos utilizados por los grupos \(Parte 3\)](#)

Presentador: Alejandra Loeza, WI FACETS

Fecha: Febrero 29, 2024

APRENDIZAJE EN CASA



Día nacional de los actos de bondad al azar: 17 de febrero

Los actos de bondad al azar no solo hacen que el mundo sea un poco más brillante, sino que también pueden tener un efecto dominó, inspirando a otros a devolver el favor.

- ¿Qué palabras se le ocurren a su hijo que tengan el sonido de "Valentín"?

PE: maletín, boletín, calcetín.

- Vea cuántas palabras puede hacer su hijo con las letras de "San Valentín"
PE: Tina, sal, nave, etc.

- Finalmente le compartimos un [video](#) para hacer manualidades que a sus pequeños les encantará.



PBIS-Las intervenciones y apoyos conductuales positivos

[Programa crianza positiva \(Triple P\)](#)

Los proveedores de Triple P enseñan a las familias a pasar menos tiempo luchando contra el comportamiento problemático y más tiempo construyendo relaciones cercanas. Las habilidades de crianza positiva son para manejar el estrés y fomentar hábitos saludables.

Ofrecen talleres virtuales en español para todo el estado y [apoyo en persona](#) a los padres que tengan preocupaciones sobre el comportamiento y las emociones en niños y adolescentes.

[Berrinches y crisis](#)

Todos hemos visto niños enojados y llorando en una tienda o en el parque. Muchos asumen que se trata de un berrinche, pero podría tratarse de una crisis emocional o sensorial. Tenemos algunas estrategias para evita los berrinches y manejar las crisis.



[El día de la marmota: 2 de febrero](#)

El día de la marmota es una tradición anual en los Estados Unidos y Canadá, que proviene de una antigua superstición holandesa. Si una marmota sale de su madriguera en este día y ve su sombra, se asustará y se quedará en su madriguera durante otras seis semanas de invierno. En cambio, si está nublado y la marmota no se asusta por su sombra, la primavera comenzará temprano.



Día de San Valentín: 14 de febrero

Celebre el amor, la familia y la comida creando algunas comidas temáticas del Día de San Valentín:

[Recetas del día de San Valentín](#)

Expresa tu amor- Actividad en familia

Tome un cuaderno y un bolígrafo, después pida a todos que hagan una lista de cinco cosas que les encantan de cada miembro de la familia. Ya sea que se trate de una cualidad que aprecian o una actividad que les gusta hacer juntos, hagan una lista por persona, por miembro de la familia. Una vez que hayan terminado, siéntense juntos y tómense el tiempo para compartir las listas de todos. Es posible que se sorprenda gratamente de las cosas conmovedoras que van a decir.



Rico en cobre, plomo, bosques y tierras de cultivo fértiles, Wisconsin se convirtió en el estado número 30 el 29 de mayo de 1848.

Por el desarrollo de la minería, no del comercio de pieles; Wisconsin llevó el apodo de “el estado del tejón”. Según cuenta la historia, los mineros se refugiaron en las laderas como tejones en busca de refugio en lugar de establecer casas más permanentes.

Les compartimos este enlace para descubrir y viajar por todo [Wisconsin](#), conocerá sus tesoros escondidos y paisajes increíbles.



Aprender en cualquier lugar: Juegos de matemáticas mentales

Los juegos de contar son geniales en el coche o en el autobús, ya que no requieren materiales; sólo su mente. A medida que su hijo aprende a contar hasta números más altos, puede intentar contar de 10 en 10 hasta 100. Luego intente contar de cinco en cinco o de dos en dos. Cuanto más juegue, más rápido aprenderá su hijo los patrones. Cuando eso se vuelva demasiado fácil, haga una lluvia de ideas sobre diferentes formas de llegar a un número específico. Por ejemplo: ¿Cuáles son los tres números que puedes sumar para llegar a 12? ¿Qué cuatro números puedes sumar para llegar a 20? ¿Cuántas combinaciones diferentes se te ocurren?, etc.



Día de los presidentes: 19 de febrero de 2024

El día de los presidentes es un día festivo que se celebra el tercer lunes de cada febrero, para celebrar a nuestros anteriores y actuales presidentes de los Estados Unidos. El día de los presidentes fue originalmente un día para celebrar a George Washington, luego se amplió para honrar a Abraham Lincoln. Con el tiempo, la festividad creció para celebrar a todos los presidentes de Estados Unidos. Eche un vistazo a este [video](#) para conocer algunos datos interesantes.

PRÓXIMOS EVENTOS EN EL ESTADO

Capacitación para intérpretes: Apoyo a las familias a través del proceso de educación especial

Para las personas que buscan capacitación para ser intérpretes en las reuniones del IEP, el DPI se ha asociado con [WI FACETS](#) LEA y otras organizaciones; para desarrollar una capacitación de un día para personas que interpretan a las familias en las reuniones del IEP.

La capacitación proporciona un mayor conocimiento de las responsabilidades legales y los requisitos relacionados con la traducción e interpretación de términos, conceptos y herramientas de la educación especial para intérpretes. Además, la capacitación apoya mejorar las habilidades, para manejar consideraciones éticas comunes al interpretar las reuniones del IEP. Para más información puede visitar la página web de [WI FACETS](#). La capacitación se llevará a cabo en inglés.

Registración para las próximas capacitaciones virtuales:

- [Febrero 9, 2024](#) (8am-2pm)
- [Febrero 16, 2024](#) (8am-2pm)

Para más información contacte a Lori Karcher, lkarcher@wifacets.org

[Sociedad de autismo del área metropolitana de Wisconsin- Reserve la fecha](#)

Fecha: Abril 25-27, 2024

Lugar: Kalahari Convention Center, Wisconsin Dells, WI

El propósito de la conferencia anual de la sociedad de autismo del área metropolitana de Wisconsin, es proveer una amplia gama de información a los miembros de la comunidad del autismo. Su objetivo es proporcionar información relevante para los asistentes en todos los niveles, incluidos aquellos que son nuevos en el autismo y aquellos que tienen años de experiencia.

Habrà servicios de interpretación en español para algunas sesiones.

[Conferencia "Circles of Life "](#)

Circles of Life es la conferencia anual en Wisconsin, para familias que tienen hijos con discapacidades y también para los profesionales que los apoyan. Habrà servicio de interpretación en español.

Fecha: Mayo 16 - 17, 2024

Lugar: Holiday Inn, Stevens Point, WI

PARA SU INFORMACIÓN

[Preguntas y respuestas sobre personas con discapacidades intelectuales en el lugar de trabajo](#)

La comisión para la igualdad de oportunidades en el empleo (EEOC, por sus siglas en inglés) de Estados Unidos, hace cumplir las disposiciones sobre empleo de la ADA. Esta página web le muestra una serie de preguntas y respuestas que explica cómo se aplica a los empleados y solicitantes de empleo que tienen discapacidades intelectuales. En particular, explica en qué circunstancias un empleador puede hacer preguntas a un empleado, qué tipos de adaptaciones razonables pueden necesitar los empleados y solicitantes de empleo que tienen discapacidades intelectuales. Y otros temas relacionados.

[La discapacidad a través del tiempo en los Estados Unidos](#)

En los años desde su aprobación, la Ley de los estadounidenses con discapacidades ha sido actualizada para ampliar su alcance y proporcionar más eficazmente iguales derechos civiles para todos. Aquí le muestra brevemente algunos de los acontecimientos principales relacionados con la Ley de estadounidenses con discapacidades.

RECURSOS EN LÍNEA: Discapacidad intelectual

[Centro de información y recursos para padres \(CPIR\)](#)

Este sitio web tiene hojas informativas sobre discapacidades intelectuales e incluye enlaces a recursos relacionados con bebés, niños pequeños y niños en edad escolar. El sitio web también tiene enlaces a otras organizaciones que apoyan a las personas con discapacidades intelectuales.

[Departamento de instrucción pública de Wisconsin \(DPI\)](#)

El sitio web del DPI de Wisconsin tiene información relacionada con los criterios de elegibilidad, la programación y los servicios; y la evaluación para los estudiantes con discapacidades intelectuales. Los formularios del IEP para los criterios de la categoría de discapacidad, ayudan a los equipos del IEP a determinar si un niño tiene una discapacidad. Sin embargo, el uso de estos formularios por sí solos, no es suficiente para completar una evaluación y desarrollar el IEP de un estudiante. Para garantizar el cumplimiento de la implementación de una evaluación completa, individual e integral, vaya al sitio web del DPI de Wisconsin: [Evaluación integral de educación especial](#)

[Preparación universitaria, profesional y comunitaria para estudiantes con IEP](#)

Este sitio web tiene recursos para apoyar a los estudiantes de todas las edades y niveles de desarrollo; para que sean independientes y estén listos para la universidad, la carrera y la comunidad.

[Junta de Wisconsin para personas con discapacidades del desarrollo \(BPDD\)](#)

La misión del BPDD es unir a TODO Wisconsin, para apoyar a nuestros residentes con discapacidades del desarrollo a que lleven una vida más independiente. Aunque el sitio web está en inglés; tienen kits de herramientas en [español](#) y [videos](#) (se puede agregar subtítulos en español), que pueden ser útiles para que las personas con discapacidades y sus familias se preparen para la vida adulta.

[Recursos de salud y seguridad para estudiantes con discapacidades](#)

Los recursos en este sitio web pueden ayudar a los administradores, maestros de educación general y especial, padres, familiares, y otros que apoyan la educación de los estudiantes con discapacidades; para fomentar la autodeterminación y la comprensión de la seguridad, el bienestar y los derechos que tienen las personas para denunciar y comunicar delitos, incluida la victimización violenta, como el abuso físico o sexual.

[¿Qué es la discapacidad intelectual?](#)

Discapacidad intelectual es un término utilizado cuando una persona no tiene la capacidad de aprender a niveles esperados y funcionar normalmente en la vida cotidiana. Algunas de las causas más frecuentes de la discapacidad intelectual, como el síndrome de Down, el síndrome alcohólico fetal, el síndrome X frágil, afecciones genéticas, defectos congénitos e infecciones, ocurren antes del nacimiento. En este sitio web se explica más a fondo el tema.

[Padre excepcional \(eParent\)](#)

El sitio web de eParent proporciona consejos prácticos, apoyo emocional y la información educativa más actualizada para familias de niños y adultos con discapacidades. También proporciona información sobre necesidades especiales de atención médica a doctores, profesionales de la salud aliados y profesionales de la educación que están involucrados con familias que tienen niños con discapacidades.

[National Down Syndrome Congress](#)

El congreso nacional de síndrome de Down está dedicado a mejorar el mundo de las personas con síndrome de Down. Son el principal recurso nacional de apoyo e información para cualquier persona que tenga relación en torno al síndrome de Down o que busque ampliar sus conocimientos del mismo.

Su misión es proporcionar información y brindar apoyo a las causas que tengan que ver con todos los diferentes aspectos de la vida de las personas con síndrome de Down.

[Asociación del síndrome de Down de Wisconsin \(DSAW\)](#)

La misión de DSAW es brindar apoyo a las familias de Wisconsin y a las personas con síndrome de Down y discapacidades relacionadas a través de la concientización, la educación, la información, los programas, los servicios y el intercambio de ideas y experiencias.

Aunque el sitio web está en inglés, pueden proporcionar intérpretes y materiales en español. Entre los programas disponibles para las personas con síndrome de Down están el campamento de verano, clases de pubertad, eventos durante el año, grupo sociales y clases de cocina.

[Fundación Down 21](#)

La fundación Iberoamericana Down 21 es una organización española sin fines de lucro y tiene como objetivo promover la inclusión social de las personas con síndrome de Down o con otras discapacidades intelectuales. Su sitio web dedica sus servicios y actividades a facilitar a toda la comunidad de habla hispana, en todo el mundo y de forma gratuita, los conocimientos y técnicas de que actualmente disponemos para conseguir que el ciudadano con síndrome de Down, en el siglo XXI, alcance el máximo de su gran potencial y disfrute de la calidad de vida que le corresponde.

[The Arc: Para personas con discapacidades intelectuales y del desarrollo](#)

La misión de The Arc, es promover y proteger los derechos humanos de las personas con discapacidades intelectuales y del desarrollo; apoyando activamente su plena inclusión y participación en la comunidad a lo largo de sus vidas. Haga clic en el sitio web del área de Wisconsin: [The Arc Wisconsin](#)

[Olimpiadas especiales de Wisconsin](#)

Las olimpiadas especiales es un movimiento global que libera el espíritu humano a través del poder transformador y la alegría de los deportes. Empodera a las personas con discapacidad intelectual para que se conviertan en miembros aceptados y valorados de sus comunidades; lo que conduce a una sociedad más respetuosa e inclusiva para todos. Utilizando el deporte como catalizador, así como la programación en torno a la salud y la educación, las olimpiadas especiales trabajan para poner fin a la inactividad, la injusticia y la intolerancia.

[Recursos para Familias: Think College](#)

Es una iniciativa nacional dedicada a desarrollar, ampliar y mejorar la investigación y la práctica de la educación superior inclusiva para estudiantes con discapacidad de desarrollo e intelectual. Think College Search, cuenta con 314 colegios y universidades que ofrecen programas de educación postsecundaria para estudiantes con discapacidades intelectuales

CONTRIBUCIONES AL BOLETÍN

Próximos temas:

Marzo: Primera infancia

Abril: Trastornos del espectro autista

Mayo: Salud mental

Para enviar colaboraciones de artículos, eventos, recursos o contribuir con una sugerencia; puede usar este documento [Word](#) y enviarlo a [Alejandra Loeza](#). Si no puede tener acceso a este formulario, puede enviar la información en un correo electrónico.

El material apropiado para el boletín mensual incluye enlaces web a recursos de participación familiar / liderazgo de padres, anuncios de capacitaciones estatales para padres, jóvenes o audiencias de padres / educadores, información sobre agencias estatales de padres, investigaciones recientes relacionadas con el compromiso familiar y artículos de éxito de la participación familiar.

Esta publicación mensual es proporcionada por el Centro de asistencia familiar de Wisconsin para la educación, capacitación y apoyo (FACETS), para compartir información en todo el estado sobre el liderazgo de los padres y la participación de la familia. Si desea recibir esta publicación mensual o si desea que su nombre sea eliminado de la lista de distribución, envíe un correo electrónico a [WI FACETS](#).

"La información contenida en este boletín fue adaptada de [Family Engagement Newsletter](#) del mes de febrero"
El boletín electrónico "Participación familiar" de WI FACETS se puede encontrar en línea:
www.servingongroups.org/newsletter



Este documento fue producido bajo subvenciones del Departamento de educación de los Estados Unidos (PTIC-#H328M200017) y el Departamento de instrucción pública de WI (CFDA # 84.027A / 2024-M132-WIFACETS-342) a WI FACETS. El contenido no representa necesariamente la política del Departamento de educación de los Estados Unidos, el Departamento de instrucción pública de WI o WI FACETS. No se debe asumir el respaldo del Departamento de educación de los Estados Unidos, el Departamento de instrucción pública de WI, WI Facets, del Oficial de proyectos del departamento de educación de los Estados Unidos, David Emenheiser; o de la directora de subvenciones del departamento de instrucción pública de WI, Rita Fuller; de cualquier producto, mercancía, servicio o empresa mencionada en esta publicación. Este producto es de dominio público. Se concede autorización para reproducirlo total o parcialmente. La cita debe ser: Departamento de educación de los Estados Unidos, Departamento de instrucción pública de WI y WI FACETS, Milwaukee, WI, 2023.

WI FACETS | www.wifacets.org



WI FACETS | 600 W. Virginia St., Suite 501, Milwaukee, WI 53204

[Unsubscribe cstage@wifacets.org](mailto:cstage@wifacets.org)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by cstage@wifacets.org powered by



Try email marketing for free today!

